

伊丹市立荒牧中学校 第2学年

# みんなが英雄

平成28年12月5日(月) 第29号

## 「校外学習に行ってきました」



キトラ古墳

晴天の中、11月29日(火)に奈良県の明日香村に校外学習に行ってきました。伊丹より寒いと予想していた気温も、現地に着くと日差しもあり、暖かさを感じ、班別行動をするには絶好の天候でした。

10:15からの活動では、各班が計画したルートに従い、途中のスポットで昼食をとり、時間をみながらまわりました。すべての班が、決められた時間どおりに無事スタート地点へ戻ってくることができました。

11月30日(水)の1時間目の学年集会では、校外学習で良かったところや、今後の学校生活について、各委員や先生方から話がありました。どんな話だったか、確認しておきましょう。まずは、各委員から「良かったところ」です。

- ・「時間を守れた」「班行動ができた」(学年委員)
- ・「事前学習の製作をふまえて行動できた」(学習委員)
- ・「あいさつができた」「交通ルールが守れた」(風紀委員)
- ・「スポットでの写真撮影」「カメラの返却」(美化委員)
- ・「大勢の人が元気に活動できた」(健康委員)
- ・「時間をみて行動できた」「バスでのあいさつ」(体育委員)



宇宿先生からは3点について話がありました。

- ①時間を調整して行動できたこと
- ②班でまとまって活動できたこと
- ③時間通りに安全にスタート地点に戻ってこられたこと

最後に「大人になって人に話せる活動、胸をはって話せる体験をしてほしい。」と、これからのみなさんの活動に対して期待していることが話されました。

三木先生からは3点について話がありました。

- ①準備が大切であり、しっかり事前準備ができたことが、行事の成功につながった。
- ②委員や係が自主的に動く場面が多く見られ、みんなの成長を実感できた。
- ③まだまだ伸びしろがあるので、今後につなげてほしい。

最後に、「校外学習で頑張れたのだから、日々の生活でできていないところの改善に繋げてほしい。」と、みなさんのこれからの活躍を期待していると締めくくられました。

今回の校外学習は、本当によく頑張れたと多くの先生から聞きました。今回の経験を修学旅行に向けて是非とも生かしてほしいと思います。



甘樫丘でひと休み



ここに行ってきました！



鳥居のしたで記念撮影



柳田先生とハイポーズ



7組3班の3人娘



4組5班全員集合

今回のしおりの表紙は4組早川琴乃さん、裏表紙は3組桜井春花さんの作品です。